

The seventh meeting of the board of directors of the Education Development box :

Directors of the committee of education development led by Dr. Ahmed Nazif, "Prime Minister" made its seventh meeting on Monday 5 / 2 / 2007. The meeting discussed a number of topics including the establishment of the Egyptian university Education electronic in Badr City. And it was agreed to cooperate between the university and the universities of Ein Shams, Assiut and Tanta, as well as the establishment of distinct schools in nationwide.

Dr. Ahmed Nazif, Prime Minister witnessed the seventh meeting of the board of directors of education development and the presence of ministers of international cooperation, communication, education and higher education.

The agenda for the meeting several topics, including the establishment of specialized technological parks for training competencies to achieve the goal of graduating certain quality competencies required for the job market and the study in it should be integrated to include specialized secondary schools enables the students to work after graduation in it, or completing academic study in colleges specialized technological like what happens in European Countries. They also decided to establish distinct schools nationwide to develop a model for limited sectors of education that can be emulated by through government funding or funding from civil society or the private sector.

Die siebte Vorstandssitzung des Bildungsreformfonds

Der Vorstand des Bildungsreformfonds hat unter Vorsitz von Dr. Ahmed Nazif, Premierminister, seine siebte Sitzung am Montag dem 5/2/2007 gehalten. Diskutiert wurde eine Reihe von Themen, darunter der Bau einer Ägyptischen Universität für elektronische Bildung in der Stadt Badr. Vereinbart wurde eine Zusammenarbeit zwischen der Universität und den Universitäten von Ain Shams, Assiut und Tanta, sowie dem Aufbau von besonders ausgezeichneten Schulen in den Gouvernoraten.

Dr. Ahmed Nazif, Premierminister, nahm an der siebten Vorstandssitzung des Bildungsreformfonds in Anwesenheit von den Ministern der internationalen Zusammenarbeit, Kommunikation, Bildung und Höheren Bildung teil. Auf der Sitzungstagesordnung standen mehrere Themen, darunter der Aufbau von Komplexen technischer Fachhochschulen für Fortbildung mit dem Ziel, besonders qualifiziertes Personal für den Arbeitsmarkt auszubilden. Fachoberschulen vermitteln integrierte Bildung, bzw. bilden sie Studenten aus und ermöglichen ihnen gleich nach dem Schulabschluß Arbeitschancen oder auch die Chance weiter ein akademisches Studium zu verfolgen und zwar wie es der Fall an den technischen Fachhochschulen in den europäischen Ländern ist. Entschieden wurde ferner, Schulen von besonders ausgezeichneter Qualität in den Gouvernoraten aufzubauen, wobei bestimmte Bildungsdisziplinen unterrichtet werden. Dies soll als Modell dienen und womöglich durch staatliche Mittel oder mittels Finanzierung von Zivilgesellschaft oder Privatsektor zu gewährleisten ist.